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ФОРМИРОВАНИЕ ИССЛЕДОВАТЕЛЬСКОЙ КОМПЕТЕНТНОСТИ ЛИЦЕИСТОВ СРЕДСТВАМИ
ИКТ С ЭЛЕМЕНТАМИ ДИСТАНЦИОННОГО ОБРАЗОВАНИЯ

THE FORMATION OF LECÉE STUDENTS’ RESEARCH COMPETENCE WITH THE MEANS
OF ICT AND ONLINE EDUCATION

В статье представлена программа курса «СообщИ» (Сообщество исследователей) в рамках вне-
урочной деятельности для обучающихся 5–9 классов. Практика формирования исследовательских уме-
ний, позволяет учителю работать над развитием метапредметных результатов у обучающихся. Исполь-
зование ИКТ с элементами дистанционного образования позволяет  успешнее формировать исследова-
тельскую компетентность лицеистов.

The article presents the programme of the course “Researchers’ Union” within the framework of 
extracurricular activities for the 5-9 Forms schoolchildren. The forming of skills in research work helps teachers 
develop intersubject communications at meta-level. The use of ICT-technologies in combination with online 
education makes it possible to form students’ research competence.
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